

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ/SCHEDULE OF SERVICES

ФЕВРАЛЬ - 2021 - FEBRUARY

НОВОМУЧЕНИКОВ И ИСПОВЕДН. РОССИЙСКИХ / NEW MARTYRS OF RUSSIA-

День Ангела Высокопреосвященнейшего Архиепископа Чикагского и Средне-Американского
ПЕТРА / Name day of His Eminence PETER, Archbishop of Chicago and Mid-America.

6 фев/Feb	субб/Sat	5:30 pm – Молебен ко Блаж. Ксении
Петербургской / Moleben to St. Xenia of St. Petersburg		
6 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная / Vigil
7 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy

Неделя 36 по Пятидесятницы / 36 Sunday after Pentacost

Неделя о Закхее / Zaccheus Sunday

13 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная / Vigil
14 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy

СРЕТЕНИЕ ГОСПОДНЕ / MEETING OF THE LORD

14 фев/Feb	воскр/Sun	6:00 pm – Всенощная / Vigil
15 фев/Feb	пон/Mon	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy

Неделя о мытаре и фарисее / Sunday of the Publican & the Pharisee

20 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная / Vigil
21 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия / Hours & Liturgy

Неделя о блудном сыне / Sunday of Prodigal son

27 фев/Feb	субб/Sat	6:00 pm – Всенощная/Vigil
28 фев/Feb	воскр/Sun	9:40 am – Часы и Литургия /Hours & Liturgy

* **Дорогие прихожане**, Слава Богу наша церковь пока открыта для прихожан. Но для этого пожалуйста имейте ввиду, что все мы должны продолжать соблюдать правила безопасности от здравоохранительных органов и власти, такие как, **соблюдение 2 метровой дистанции, хождение в маске, частое мытье или дезинфекцию рук и пр.**

** **Dear Parishioners**, thanks be to God our church is still opened to our parishioners! However, please be aware that we are to still observe all the safety guidelines by the authorities such as **social distancing, wearing masks and hand sanitizing etc.**

- Link to the latest guidelines during pandemic from our Diocese: https://chicagodiocese.org/news_200324_1

- Link to watch the livestream of our services: <https://www.facebook.com/saintsergius/?ref=bookmarks>

Для назначения требы или освящения дома: отец Илья – 440-382-9763
To schedule a private service or houseblessing: Fr. Ilya Marzev – 440-382-9763

Web: www.saintsergius.org